



ASSEMBLÉE NATIONALE

Communiqué de presse de Hervé SAULIGNAC

Le 15 avril 2020

A côté de l'état d'urgence sanitaire, le Gouvernement se doit d'imposer un état d'urgence social.

Il y a quelques jours, avec plusieurs de mes collègues Députés socialistes, nous demandions au Gouvernement de prendre en compte les inégalités et les fractures sociales qui se sont accrues pendant la crise sanitaire, en instaurant, dans l'urgence, une aide exceptionnelle pour tous les ménages bénéficiaires de minima sociaux et d'aides au logement, comme le demandait également la plupart des associations de lutte contre l'exclusion.

Aujourd'hui le Premier Ministre a fait des annonces dans ce sens et je m'en réjouis.

En effet, le 15 mai prochain, le gouvernement versera automatiquement une « aide d'urgence » de 150 euros par famille bénéficiaire du RSA ou de l'ASS à laquelle s'ajouteront 100 euros par enfant. Les familles qui ne bénéficient ni du RSA, ni de l'ASS mais qui bénéficient de l'aide au logement percevront 100 euros par enfant.

Toutes ces annonces vont dans le sens de ce que nous avons proposé au Premier Ministre. Il est de notre devoir, face à cette crise, d'aider les plus démunis.